



FOSSILE

L'Opep+ annonce une petite augmentation de sa production de pétrole

La rédaction 📅 3 juin 2022

🕒 3 min (durée de lecture)

En apparence, les pays producteurs de pétrole réunis au sein du cartel Opep+ ont fini par céder aux pressions des pays importateurs et

En ligne dès maintenant



[Voir le sommaire](#)

elle est avant tout symbolique et aura peu d'impact sur les cours. L'Arabie Saoudite a réussi le tour de force de satisfaire, un peu, Washington, sans mécontenter Moscou.

Les pressions [exercées notamment par les Etats-Unis](#) ont fini par avoir un impact. Le cartel des pays producteurs de pétrole Opep+ va augmenter sa production un peu plus vite que prévu pour compenser, en partie, le recul des exportations russes. L'Opep+ a ainsi finalement [accepté de faire ce qu'il se refuse depuis des mois](#), relâcher un peu de pression sur le marché pétrolier tandis que les cours du baril sont toujours à des niveaux très élevés et ont augmenté d'environ 50% depuis le début de l'année. Mais le geste annoncé d'augmentation de la production ne permettra sans doute pas de faire baisser les prix.

Un tour de force diplomatique

Le cartel de 13 pays exportateurs de brut mené par l'Arabie Saoudite, l'Opep, est allié depuis 2016 à dix autres Etats producteurs menés par la Russie, devenu depuis ainsi l'Opep+. Il va augmenter sa production de 648.000 barils par jour en juillet, et encore du même montant en août. C'est un peu plus que la hausse de 432.000 par mois prévue dans leur accord jusqu'à présent. Le surcroit de production proviendra de trois pays

[Qui sommes-nous ?](#)

Inscrivez-vous à la newsletter de Transitions&Énergies

JE M'INSCRIS

100% Numérique

4 n° numériques + accès numérique **23€**

1 an d'abonnement



[> Découvrir les offres](#)

Les + lus



Le Pdg de TotalEnergies dénonce l'hypocrisie des actionnaires

Article réservé aux abonnés

[Déjà abonné ? Se connecter](#)

Pour poursuivre la lecture de cet article

Abonnez-vous dès maintenant

à Transitions Energies

À partir de 23€ par an

> IE

M'ABONNE

abonne Arabie Saoudite

cours du baril Etats-Unis

inflation Opep

pays producteurs de pétrole

pétrole Russie



mettre fin à 90% de ses importations de pétrole russe



Les grands arbres sont indispensables en ville



Développement de l'éolien en France : le retour du «en même temps»



L'Europe s'est mise entre les mains de la Russie par «cupidité»

Agenda

avril 2022			
mercredi	jeudi	vendredi	

Qui fait quoi dans le monde de l'énergie